

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

À Travers Nos Régions

PORT-GENTIL : L'ULTIME HOMMAGE DES PORTGENTILLAIS À ANACLÉ BISSIÉLO



Photo : Jean Paulin Allogo

VENREDI 26 mai, de 16 heures à 1 heure du matin, les Portgentillais ont répondu par vagues successives à l'invitation du Club Agondjo-Okawe situé au quartier "Pas-à-Pas", pour rendre un dernier hommage au Pr Anaclé Bissiélo, décédé le 8 mai courant à Libreville. Chapelle ardente, photo du disparu, vidéo projection, livre de condoléances, témoignages... Il ne manquait que le corps physique, livré dans le même temps à l'hommage des Librevillois. Ernest Okawe, président du Club Agondjo-Okawe, a rappelé que l'universitaire émérite est un natif de Port-Gentil. Ville dont il fut député du 1er arrondissement en tant que membre du "PARI", un courant du Parti gabonais du progrès (PGP). Pour l'orateur, l'homme a légué aux générations présentes et futures des enseignements qui sont des leçons de vie : l'amour du Gabon, qui l'a conduit jusqu'au sacrifice de soi pour l'idéal de liberté, de justice et de paix. L'amour du prochain et son désir d'accomplir le bien autour de lui. L'humilité, cette vertu "qui réprime en nous les mouvements d'orgueil"; la fidélité qui est "l'attitude et le comportement de la personne qui s'abstient de trahir la confiance de l'autre". Créé après la mort de Pierre-Louis Agondjo Okawe, le Club éponyme a pour vocation, entre autres, de magnifier l'élite gabonaise et l'élite africaine. Le Pr Anaclé Bissiélo en était membre.

FOUGAMOU : L'APB ORGANISE UN CAMP DE BASKET-BALL



Photo : Félicien Ndong

DANS le cadre de ses activités pour la saison 2023, l'association pour la promotion du basket-ball (APB), présidée par l'honorable Sylvie Kotha, a organisé un camp de basket-ball dernièrement à Fougamou, chef-lieu du département de Tsamba-Magotsi, dans la province de la Ngounié. Des jeunes – une cinquantaine – ont bénéficié, à cette occasion, de l'expérience et de l'expertise du coach niveau 3 FIBA, Claude Muloko, qui était accompagné pour la circonstance du secrétaire général de l'APB, Christian Malabi. Lors d'une phase d'entraînement, les jeunes bénéficiaires ont reçu la visite de l'ancien ministre des TP, Léon Bounda Balonzi, venu les encourager dans la pratique de ce sport, mais tout en remerciant l'APB pour son initiative qui freine, selon lui, l'oisiveté et peut certainement susciter des vocations dans cette discipline sportive. Rappelons que l'association pour la promotion du basket-ball a été créée en 1994 par l'honorable Sylvie Kotha épouse Nzamba.

FAE & NDONGO

Estuaire/Libreville : Finam lance l'approvisionnement en monnaie électronique

Christian KOUIGA
Libreville/Gabon

DANS son souci premier de toujours accompagner sa clientèle dans la réalisation de ses projets, Finam est désormais "Super agrégateur en monnaie électronique". La présentation des produits spécifiques issus de son partenariat avec l'opérateur Airtel money, pour permettre à sa clientèle de s'approvisionner en monnaie électronique dans son réseau d'agences, a eu lieu samedi écoulé à son siège social, en présence d'un parterre d'invités, principalement des agrégateurs et distributeurs majeurs du marché de la monnaie électronique.

Vu le nombre croissant d'utilisateurs actifs de services de monnaie électronique et de l'apport considérable de la "Fintech" dans l'inclusion



Photo : KOUIGA

Ici, responsables de Finam, agrégateurs et distributeurs.

financière, de nombreuses entreprises investissent de plus en plus dans ce secteur porteur. Et Finam, ne pouvant rester en marge de cette réalité, a développé des produits spécifiques qui répondent parfaitement aux exigences ou attentes des acteurs cibles, en proposant des produits de financement aux conditions aménagées. Les avantages liés aux crédits ont été présentés aux professionnels du secteur d'activité qui ont du reste remercié Finam Gabon pour son

initiative louable. Les uns et les autres ont obtenu des réponses convaincantes et rassurantes à leurs questions. Après la simulation, histoire de les familiariser avec les procédures d'approvisionnement en monnaie électronique au sein du réseau d'agences Finam, agrégateurs et distributeurs ont été gratifiés de téléphones portables. Une manière pour Finam, créée en 2005, et qui compte plus de 150 mille clients aujourd'hui, de les accompagner dans l'exercice de cette activité.

Tchibanga : le ministre Doukaga Kassa invite les fédérations à accélérer la cadence des enrôlements

Lung MOUSSAVOU
Tchibanga/Gabon

LE siège du Parti démocratique gabonais (PDG) à Tchibanga a servi dernièrement de cadre à une rencontre. Celle entre le ministre Jean-Pierre Doukaga Kassa et les membres des secrétariats provincial et communal, des bureaux des fédérations des deux arrondissements, les femmes de l'UFPDG et les responsables des groupes socioculturels. À cette occasion, "le provincial", Jean-François Koumba Mabika a fait le point d'étape sur les enrôlements. Satisfait, le membre du gouvernement a exhorté les responsables de ces structures de base à accélérer la cadence des inscriptions. "Je m'adresse surtout à vous les jeunes ayant requis la majorité : allez vous faire inscrire, car pour voter



Photo : MOUSSAVOU Michel

Le ministre Doukaga Kassa et le PDG local à la maison du Parti à Tchibanga.

il faut préalablement s'être fait enrôler. J'invite ainsi les secrétaires fédéraux à nous faire la démonstration que tel militant est inscrit à tel bureau de vote", a-t-il encouragé. Notons que le vœu du ministre Doukaga Kassa est de voir les populations de Tchibanga accorder, le moment venu, le maximum des suffrages au candidat Ali Bongo Ondimba. "À Tchibanga, le devoir nous incombe de voter massivement pour notre DCP. Il faut que nous

soyons capables de lui renvoyer l'ascenseur lors la présidentielle qui s'annonce", a-t-il ajouté. Jean-Pierre Doukaga Kassa s'est dit par la suite satisfait du travail effectué sur le terrain avec d'autres militants locaux du PDG. "Eu égard à la dynamique actuelle, nous sommes à même de vaincre le signe indien et faire gagner à Tchibanga et dans Mougoutsi, notre champion, Ali Bongo Ondimba, avec une majorité écrasante", a-t-il confié.